

OVACIONES

DOMINGO 5 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25523 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

¿YA ADELANTO?

Serán casi 7 mil doctores y 12 mil enfermeras



Foto: Cuartoscuro

Hoy entró en vigor el Horario de Verano en la mayor parte del país.

Ver página 5

Choque armado en Chihuahua; 19 muertos

POR URBANO BARRERA

Un total de 19 muertos y varios heridos cobró ayer un enfrentamiento entre dos grupos antagónicos del crimen organizado en el municipio de Madera, Chihuahua.

Al lugar llegaron efectivos del Ejército mexicano y de la Comisión Estatal de Seguridad, quienes investigan el paradero de los agresores.

Los hechos ocurrieron la noche del viernes y durante la madrugada de ayer iniciaron los despliegues de seguridad, en una brecha que conduce de Las Varas a El Largo Maderal".

Los cuerpos quedaron tendidos en una zona conocida como Chuchuchupa, en la zona serrana de la entidad.

En el lugar se encontró a dos personas lesionadas que fueron trasladadas de inmediato a Ciudad Cuauhtémoc.

Ver página 10

Pide AMLO apoyo a médicos; van por 19 mil

POR URBANO BARRERA

Ante la emergencia sanitaria por Covid 19, el gobierno federal lanzó ayer un llamado urgente para que médicos y enfermeras se contraten para apoyar la lucha contra la pandemia del coronavirus.

El presidente Andrés Manuel López Obrador, el coordinador Nacional Médico del Instituto de Salud para el Bienestar, Alejandro

Svarch Pérez y el experto médico del IMSS, Víctor Hugo Borja Aburto, dijeron que quienes se contraten desde el próximo lunes tendrá salario adelantado por un mes y viáticos.

Svarch Pérez comentó que existe un déficit de especialistas y es urgente el apoyo de la comunidad médica. Se requieren 6 mil 600 médicos y 12 mil 300 enfermeras. ¡Este es el momento! propuso en un video.

Sobre el tema, López Obrador indicó que hay cerca de mil especialistas y se requieren al menos diez mil.

Indicó que el lunes se les va a recibir con sus documentos y si se contratan ahí mismo se les dará su cheque y viáticos.

La contratación será por seis meses con pago adelantado y viáticos.

Ver páginas 2 y 3



LA TEMODISTANCIA

CUERNAVACA, Mor.- Haciendo eco de Susana Distancia, Andrés Manuel López Obrador y Cuauhtémoc Blanco hacen la Temodistancia, una acción inventada por el gobernador de Morelos.

Ver página 3

Hoy no circula ciudadano en Sonora

POR PATRICIA RAMIREZ

El Consejo Estatal de Salud de Sonora aprobó un plan de emergencia para enfrentar la pandemia por el coronavirus Covid-19, que incluye medidas como establecer un programa similar al hoy no circula para compra de gasolina e incluso para la circulación de las personas.

El Secretario de Salud, Enrique Clausen Iberri, anunció que ante la falta de apego de la ciudadanía a las medidas de distanciamiento social y Quedate en Casa, las medidas se endurecerán.

En un videomensaje a la ciudadanía, el funcionario precisó que Sonora pasó a la Fase 2 de la contingencia y lamentó que todavía haya mucha gente en las calles, que al parecer no ha entendido la gravedad del problema.

Así, habrá sanciones a quienes no guarden el periodo de asilamiento.

Ver página 9

Hoy presentará AMLO plan para reactivar economía

Ver página 4

México pide a Rusia y Arabia frenar caída del crudo

Ver página 6

OPINION

INFORME "D"

Guillermo Deloya Cobián

Página 5